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NOTA N° M/24

Letra:	 BSF

Ushuaia,r3de Septiembre de 2024

A LA SEÑORA PRESIDENTE
DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
DRA. MUÑIZ SICCARDI GABRIELA

Me dirijo a Ud. a efectos de solicitar la
incorporación del siguiente proyecto de Resolución al Boletín de Asuntos Entrados
de la próxima Sesión Ordinaria.

La O.M. N° 6055, remite a la desafectación
de una porción del Bosque Comunal (tierras fiscales sin mensurar) de 15,7
hectáreas de superficie, incorporado al aérea urbana de la ciudad de Ushuaia,
sector denominado "Dos Banderas", donde se autoriza un proyecto urbano de
(macizos y calles) de acuerdo al croquis que se adjunta en la presente.

En el sector se encuentran viviendo más de
90 familias, con un promedio de 10 años de antigüedad y uno de los problemas más
imperantes que tiene el barrio son las condiciones del único paso que posee el
sector, un puente de 3 metros de ancho por 10 metros de largo aproximadamente
que cruza un arroyo sobre la calle Cerro Krund, con intersección calle Cerro Dos
Arroyos.

Las condiciones de los component	 del
puente como las zapatas, pilotes, estribos y demás estructura son muy pr arias,
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está construido sobre madera, metal y troncos, se observó y se adjunta foto en el
anexo de lo descripto y el estado actual, poniendo en riesgo a los vehículos y
peatones que cruzan dicho puente, es una cuestión de tiempo para que la estructura
ceda, por este motivo los vecinos de la zona reforzaron la estructura del puente,
antes de la veda invernal. El faltante de barandas ponen en riesgo la seguridad de
las familias que transitan por el puente, por este motivo también se solicita una
pasarela para el tránsito peatonal ya que la estructura tiene una ntigüedad de 7
años, donado por el ex Concejal MC Hugo Romero.
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PROYECTO DE RESOLUCION

ARTÍCULO 1° - Solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal que a través de las
áreas que corresponda evalúe la posibilidad de reparación del puente y barandas
de ambos sectores y la construcción de una pasarela para el paso peatonal, ubicado
en el sector del barrio dos banderas, sobre la calle Cerro Krund e intersección calle
Cerro Dos Arroyos, sector tres banderas.

ARTÍCULO 2° - De forma.
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ANEXO 2
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